



Donativo del Caudillo a un obrero vallisoletano
Por el triple alumbramiento de su esposa

VALLADOLID, 28.—El gobernador civil de esta provincia señor Romero ha recibido del Jefe del Estado tres mil pesetas como donativo de Su Excelencia al obrero Manuel Gobernado Cano, vecino de esta capital por el triple alumbramiento de su esposa Argimira Esteban. Dicha cantidad ha sido entregada hoy.



Los periodistas españoles, que en nuestro juramento prometemos solemnemente "ante Dios, por España y su Caudillo, servir a la Unidad, a la Grandeza y a la Libertad de la Patria sin permitir jamás que la falsedad, la insidia o la ambición tuerzan nuestra pluma en la labor diaria", nos honramos y nos enorgullecemos en tener como excelso Patrono protector, de nuestros trabajos a San Francisco de Sales, modelo de virtudes y ejemplo de cerebros esclarecidos, que si supo predicar con su ejemplo valioso y edificante, consiguió también aleccionar y apostolizar con su pluma siempre brillante e inspirada.

Las obras todas de nuestro San Francisco descuellan en el campo de la literatura por su bello estilo, a la vez que en el filosófico por su rico y honroso contenido, por la luminosidad con que en ellas los más intrincados problemas se aclaran y se manifiestan, ganando al lector, convencido de lo que sobre todo, señalándole la única senda, el camino de la Verdad y de la Virtud trazado por Cristo.

No podíamos tener un espejo mejor, un modelo más perfecto, ni un Patrono más admirable y ejemplar. A él nos encomendamos en esta día con toda sinceridad y fervor, pidiéndole que nos ilumine en la tarea diaria para que podamos dignamente seguirle los pasos, por el difícil camino de rectitud y de perfecciones que nos dejó trazados.

Hombres vendidos a Moscú son los que atacan a España en la ONU

Los ataques se basan en una sarta de mentiras

En Indochina soldados japoneses y vietnamitas cometieron los mayores atropellos con la población civil

Los momentos de mayor terror se produjeron en Hanoi en los primeros días del alzamiento

MARSELLA, 28.—A bordo del trasatlántico "Pasteur" han llegado a este puerto varios centenares de paisanos y soldados franceses heridos, procedentes de Indochina. En sus declaraciones a los periodistas, manifestaron que muchos hombres, mujeres y niños han sido torturados y muertos por los soldados del Vietnam en el actual levantamiento. Subrayaron que los momentos de mayor terror se registraron en los primeros días de lucha en Hanoi. Las patrullas suicidas vietnamitas cometieron infinidad de atropellos. Declararon también que éstos individuos atacaban las casas particulares de los franceses y que una mujer vió cómo era asesinada toda su familia. Su casa fué rociada de gasolina y prendida fuego minutos después. Asegura esta mujer que vió cómo varios hombres eran quemados vivos. Numerosas francesas, algunas de avanzada edad, fueron objeto de los mayores atropellos. Ella se salvó porque se metió en un pozo después de haber visto cómo mataban a su familia. Afirman también estos pasajeros que entre los grupos suicidas vietnamitas había algunos japoneses.—Efe.

La juez del Tribunal de Pensilvania glosa el llamado "problema español"

NUEVA YORK, 28.—En el Club Católico Femenino de la ciudad de Syracuse (Estado de Nueva York), y bajo la presidencia del obispo de la diócesis, monseñor Walter Foery, la juez del Tribunal de Pensilvania, Clare Gerald Fenerty, ha dado una conferencia, glosando, desde el punto de vista internacional, el llamado problema español. En primer término, la oradora se refirió a la depuración de elementos comunistas, que ahora parece ha comenzado a efectuarse entre el personal del Departamento de Estado de Washington. "Durante los últimos doce años—dijo—la burocracia del Departamento de Estado estuvo infestada de elementos comunistas, ateos y antiamericanos. La influencia de estos elementos produjo, a juicio de la señora Fenerty, un apaciguamiento hacia Rusia".

"Se puede ver su obra—dijo—en el hecho de que nuestro Gobierno exige a Rusia que se celebren elecciones libres en Polonia, al mismo tiempo que contribuye con miles de dólares a apoyar al Gobierno satélite que Rusia instaló en Varsovia. Se puede ver también dicha obra—agregó—en la cuidadosa preparación y reciente publicación por el Departamento de Estado de un llamado Libro Blanco acerca de España, publicación que constituyó un intento de denigrar al pueblo español y de socavar a su Gobierno. Para vergüenza nuestra hay que decir que el Libro Blanco es una sarta de embustes y Sigue en 2.a pag. 2.a columna

El comandante Collins y el juez Windham libertados por los terroristas judíos

"No porque tengamos miedo a los británicos sino por salvar a Grunner", dice una nota del "Irgun Zvai Leumi"

JERUSALEN, 28.—Urgente. Un portavoz de la agencia judía ha anunciado que el comandante Collins ha sido puesto en libertad por sus raptores. Agregó que esta noticia le ha sido comunicada por mensajero de la organización terrorista "Irgun Zvai Leumi". El juez Windham también ha sido puesto en libertad en Tel Aviv, según comunica de dicha ciudad la agencia "United Press".—Efe.

autoridades saben de qué hablamos y saben también que de haber muerto Grunner hubieran pagado un alto precio".

LOS ACONTECIMIENTOS ACABARÁN POR COLOCAR A PALESTINA BAJO UN COMPLETO CONTROL MILITAR

LONDRES, 28.—El secretario de Colonias británico, Arthur Greech-Jones, ha declarado en los Comunes que el giro que siguen los acontecimientos de Palestina tiene que llevar a colocar a aquel país bajo completo control militar, "con todo lo que esto implica". Greech-Jones comentó el reciente secuestro de Collins y del juez Windham por los terroristas, declarando que, al parecer, el primero está herido de gravedad, mientras que se cree que el juez está ileso. Después de fustigar duramente los citados excesos que, a no dudarlo, dijo, han producido la mayor indignación de toda la Cámara, el secretario declaró que el Gobierno británico ha pasado recientemente revista a todo el problema del terrorismo y, de acuerdo con el alto comisario en Palestina y el jefe del Estado Mayor General Imperial, ha dictado las medidas pertinentes para dominar la situación. En algunas zonas, agregó, se aplican disposiciones energéticas y cooperan activamente la policía y el ejército; también se ha dirigido un llamamiento a la colaboración de los elementos judíos de responsabilidad para desarraigar el mal del terrorismo. Advertió a los judíos de Palestina y a quienes disculpan las brutalidades que el curso actual de los sucesos ha de llevarnos al total control militar del país con todas sus consecuencias".

Winston Churchill solicitó y recibió seguridades de que la ejecución del terrorista Grunner no ha sido aplazada como consecuencia de las amenazas de asesinato de los secuestrados.

Entre otras varias intervenciones hubo una del comunista Gallacher para preguntar al ministro si con las medidas represivas no se conseguirá sólo que empeore la situación, y si, por tanto, no sería mejor partir de nuevas bases para resolver el problema planteado. Gallacher no recibió contestación.—Efe.

Ramadier consigue un voto de confianza para su Gobierno

PARIS, 28.—La Asamblea Nacional francesa, ha votado la confianza al Gobierno Ramadier por quinientos cuarenta y tres sufragios, contra dieciocho. Antes rechazó, por quinientos cuarenta y cuatro contra cuarenta y siete, una moción de desconfianza.—Efe.

Protesta de los diputados derechistas franceses

PARIS, 28.—A la parada protesta de los diputados derechistas por el hecho de que haya sido confiado a los comunistas el Ministerio de Defensa Nacional, el primer ministro ha contestado diciendo que según la nueva Constitución es el presidente del Consejo jefe técnico de las fuerzas armadas y el titular del Ministerio no puede actuar sin el beneplácito de aquél.—Efe.

Norteamérica acusa al Gobierno de Varsovia de no cumplir sus promesas

Y de haber empleado en las recientes elecciones medidas coercitivas y de intimidación

WASHINGTON, 28.—En cumplimiento de instrucciones recibidas del secretario de Estado, general Marshall, el Departamento de Estadonorteamericano ha publicado una declaración en la que acusa al Gobierno provisional de Polonia de no haber cumplido sus solemnes promesas de celebrar elecciones libres e imparciales y de haber empleado, en cambio, medidas coercitivas y de intimidación contra varios elementos democráticos que son leales a Polonia, a pesar de no ser partidarios del bloque gubernamental".

A continuación, dice la declaración que, en vista de estas circunstancias, los Estados Unidos no pueden considerar cumplidas las disposiciones que figuran en los acuerdos de Yalta y Potsdam y añade que en

el futuro los Estados Unidos se proponen firmemente: Primero.—Mantener su máximo interés a favor del bienestar del pueblo polaco. Segundo.—Conservar una completa libertad de acción para determinar su actitud futura con respecto al Gobierno polaco. Tercero.—Continuar informándose del desarrollo de los acontecimientos en Polonia por medio de su misión diplomática acreditada en Varsovia.

Obligaciones de Yalta y Potsdam

En la citada declaración se alude a las obligaciones contraídas por los Estados Unidos en Yalta y Potsdam para garantizar la celebración de elecciones libres encaminadas a la formación de un Gobierno polaco

con carácter definitivo. Recuerda también que el reconocimiento del Gobierno provisional actual de Polonia por parte de los Estados Unidos se basó en la aprobación de todos los interesados del acuerdo sobre las elecciones.

«En numerosas ocasiones—continúa la declaración—los Estados Unidos expresaron su preocupación por el curso que tomaban los acontecimientos en Polonia, los cuales indicaban de modo progresivo y constante que las elecciones no serían llevadas a cabo en forma tal que permitiera la libre expresión de la voluntad del pueblo polaco. Los informes recibidos de la Embajada de los Estados Unidos en Varsovia durante el período inmediatamente anterior a la celebración de los comicios, así como los informes basados en las observaciones hechas por funcionarios norteamericanos que visitaron varios colegios electorales polacos, confirman plenamente los temores ya expresados por este Gobierno de los Estados Unidos de que las elecciones no serían libres. Estos informes han sido corroborados por el tono general de los despachos transmitidos por los corresponsales de prensa extranjeros que han estado en Polonia con dicho motivo».

El portavoz oficial del Departamento de Estado, Mc Dermott, manifestó a los periodistas que por la forma en que está redactado el tercer de los puntos anteriores, se dice implícitamente que no se piensa llegar a la ruptura de relaciones diplomáticas con Polonia y que por lo tanto, los Estados Unidos se proponen mantener su Embajada en Varsovia.

Es posible que un resumen de esta declaración norteamericana sea enviado en forma de nota a las otras dos potencias firmantes de los acuerdos de Yalta y Potsdam, o sea, la Unión Soviética y la Gran Bretaña, así como al propio Gobierno provisional de Polonia.—Efe.

EE. UU. comprarán probablemente Groenlandia

La idea—dice la revista «Bladet»—representa la tendencia más imperialista de una gran potencia

COPENHAGUE, 28.—La revista norteamericana ha publicado un reportaje en el que se afirma que los Estados Unidos comprarán probablemente Groenlandia. A este respecto, el redactor diplomático del "Bladet" manifiesta que esta idea representa la tendencia más imperialista de una gran potencia, que explota la pobreza y la impotencia militar de las pequeñas naciones. Agrega que la noticia debe considerarse como un sondeo, aunque es indis-

Bevin no piensa dimitir

Carecen de fundamento los rumores que afirmaban la renuncia

LONDRES, 28.—Por labios de máximas autoridades se desmienten esta noche ciertos rumores circulados en esta capital, de que Ernest Bevin piense resignar el cargo de secretario del Exterior. Bevin—se añadió—no tiene la menor intención de dimitir.—Efe.

cutible que ha habido algunas conversaciones entre norteamericanos y daneses, relativas a las posibilidades de que Groenlandia sea comprada, o al menos, alquilada.—Efe.

Truman asume la responsabilidad por la utilización de la bomba atómica contra el Japón

Que obligó al adversario a rendirse, acortando la lucha y evitando mayor derramamiento de sangre

José M. del Moral, jefe nacional del S. E. U.

En sustitución de Rodríguez de Valcárcel, actual gobernador civil de Cádiz

MADRID, 28.—El Caudillo y Jefe Nacional del Movimiento, ha firmado el cese del jefe nacional del SEU, Carlos María Rodríguez de Valcárcel, recientemente nombrado gobernador civil de Cádiz, y ha designado para sustituirle en dicha jefatura al camarada José María del Moral, director de la Academia de Mandos "José Antonio".—Logos.

